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Acta de la sesión ordinaria del pleno de la Delegación 

General de Estudiantes de la Universidad de Granada 

 

Fecha: 30 de noviembre de 2023. 

Hora: 16:00  en primera convocatoria, 16.30 horas en segunda convocatoria. 

Lugar: Nueva Aula de los Convalecientes, Espacio V centenario. 

 

Comienza la sesión a las 16:35 horas. 

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores. 

 Aprobadas por asentimiento. 

 

2. Informes, si proceden, del trabajo realizado. 

 Los informes fueron compartidos junto con la convocatoria por lo que se 

espera que ya hayan sido leídos y no se resumirán ahora. Los que tengan 

preguntas pueden hacerlas ahora. 

 

Emilio Castro considera que los gastos de las actividades realizadas en el informe 

de extensión son muy básicos y pide que se detalle más. 

 

Juan José respondió que los detalles de los gastos se encuentran en el informe de 

tesorería. Habían surgido algunas quejas sobre los gastos realizados pero servició 

jurídico respondió que estaba todo en orden. 

 

Alberto Parra pide que los informes de cuentas no figuren en negativo y que se 

ajusten, por una cuestión de forma. 
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3. Ratificación de los cargos nombrados: 

Oliver Martín Dostert Pérez como Vicecoordinador Jurídico 

 Se ratifica. 

Jenifer Kupriyanova Kupriyanova como Vicecoordinadora de Igualdad 

 Se ratifica. 

Lucas De Uña Ocampo como Vicecoordinador de Política Institucional 

 Se ratifica. 

Candela Fresneda Hidalgo como Subdirectora de Apoyo al Coordinador 

 Se ratifica. 

Claudia Álamo Lara como Subdirectora de Redes 

 Se ratifica. 

José María García Arcas como Director de Quejas 

 Se ratifica. 

Íñigo Alvite Martínez como Director de Calidad 

 Se ratifica. 

Juan Manuel García Gonzalo como Director de Informes 

 Se ratifica. 

Adrián García Barragán como Director de Reforma del Reglamento 

 Se ratifica. 

Juan José Díaz Pérez como Director de Formación 

 Se ratifica. 

Iván Salido Cobo como Director de Relaciones Externas 

 Se ratifica. 

 

4. Elección, si procede, de Director o Directora de Transparencia. 

 María José será la directora de transparencia al ser la única en postularse. 

  

5. Elección, si procede, de Vocales de Rama: 
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Vocal de Arte y Humanidades 

Vocal de Ciencias 

Vocal de Ciencias Sociales y Jurídicas 

Vocal de Posgrado 

 No se requiere votación y los postulantes quedan automáticamente 

elegidos. 

6. Elección, si procede, de miembros de las comisiones: 

Comisión Académica 

 Se une Omayma. 

Comisión Jurídica 

Comisión Económica 

Comisión de Extensión 

Comisión de Igualdad 

 Se unen Omayma e Ismael Perez Gomez. 

Comisión de Inclusión 

 Se une Alexandra Oltita Ciona. 

 

7. Debate y aprobación, si procede, de las mociones internas presentadas. 

 No se presentan mociones internas. 

 

8. Debate y aprobación, si procede, del Plan General de Actuación para el curso 

2023/2024. 

 Al no haber oposición activa se aprueba por asentimiento. 

9. Estado de las visitas y apoyo a Delegaciones de Centro. 

 Habla Lucas de Uña Ocampo. 

 Ya hemos visitado los centros de BBAA, Inmaculada, Relaciones Laborales 

y Traducción e Interpretación. No tienen problemas de dinero, incluso a pesar de 

que la mayoría no tiene presupuesto propio. 
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 En el centro de BBAA tienen un grave problema de infraestructura que 

afecta a la salud de los estudiantes. Tienen edificios con partículas toxicas y sin 

extracción. Vamos a trasladar el problema a la unidad técnica y al vicerrectorado. 

 La delegación de ciencias sociales no quiere una visita. 

 La visita a las delegaciones de medicina y económicas están pendientes de 

fecha. 

 Animo a las demás delegaciones a concordar una fecha. 

 

10. Debate y aprobación, si procede, de la actividad propuesta de un record 

guinness. 

  Habla el CGE. 

 Hace unas semanas nos llegó un correo de un estudiante proponiendo que 

la dge organize a los estudiantes para romper un record guiness. El cual consistiría 

en formar la cadena de llaveros mas larga. Específicamente nos pidió si podíamos 

servir como punto de recogida y organizar espacio en el PTS. 

 No tendría coste económico por parte de la dge. 

 Hay oposición activa. Se vota a favor a mano alzada. 

  

11. Debate y aprobación, si procede, de la presentación de Granada como sede 

para la próxima Asamblea General Ordinaria de ACUA. 

 Hace dos semanas fue la asamblea ordinaria de ACUA y se me solicito que 

la DGE presente cede. Se aprobó por permanente pero hay que aprobarlo por 

pleno. Serán unas 20 personas en total. Se requiere poca organización. 

 Como no hay oposición activa se aprueba por asentimiento. 

12. Debate y aprobación, si procede, de la creación de un Grupo de Trabajo para 

la reforma del Manual de Identidad Corporativa de la DGE y de la adicción de 

su Director de Área al Call for People 

 Proponemos formar un grupo de trabajo para modificar el manual de 

identidad visual. Hay que cambiar muy pocas cosas por lo que no se requiere 

contratar a un diseñador. 

 Aprobado por asentimiento. 

Asuntos de trámite y urgencia.  
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Ruegos y preguntas. 

 La delegación de la facultad de comunicación y documentación reitera su no 

participación en la DGE. 

 Habla Jesus. Las revisiones de los exámenes  por tribunal están mal planteadas ya 

que estas las realizan profesores del mismo departamento y puede haber imparcialidad 

¿Será posible pedir que las realizen profesores de otras universidades como sucede con 

los TFGs? 

 Responde Ivan. Yo opino igual. Conozco un caso en el que hasta humillaban al 

estudiante. 

 Habla Alberto Parra. Quiero denunciar el hecho de que los profesores de derechos 

elaboraron un manifiesto sobre la amnistía y utilizaron los medios oficiales que la 

universidad les provee como profesores para promover su ideología. 

 Responde el CGE. Estamos de acuerdo en que no se deben utilizar medios oficiales 

para promover las ideologías políticas de uno. Delegamos este tema al rectorado. 

 Habla Francisco. Desde el vicerrectorado se dijo que la universidad comenzara a 

cobrar interés a los estudiantes por la demora a la hora de devolver el dinero de la beca. 

Creo que podríamos hacer un manifiesto. 

 Responde el CGE. Ya he planteado el tema en ACUA y se está trabajando. Podéis 

difundirlo por vuestras facultades. 

 

 Se levanta la sesión a las 18:21. 

 

 

 

 


